

**Entreprise** Remise des prix Kaizen à trois salariés de Gris Découpage, hier, à la salle polyvalente de Lesménils

## Les bonnes idées primées

« EN 2013, 33 idées ont été enregistrées, 21 ont été retenues dont 17 ont été mises en place (contre 26, 17 et 10 en 2012) », précise Virginie, responsable qualité, hygiène, sécurité et environnement chez Gris Découpage avant la remise du diplôme Kaizen à trois salariés.

Comme chaque année, Francis Gris, PDG de l'entreprise, a réuni son personnel dans la salle polyvalente de Lesménils. Outre la remise du prix Kaizen, l'occasion pour le patron de la société spécialisée dans la fabrication de rondelles et de pièces de boîte de vitesse à destination de l'automobile, de l'agriculture et du ferroviaire, de tracer le bilan de l'année et d'aborder les perspectives de l'année. (Lire en région)

Le prix Kaizen a été créé en 1997 afin d'inciter le per-



■ Trois salariés ont été honorés pour leurs idées créatives en recevant le prix Kaizen.

Photo ER

sonnel à émettre des idées et ainsi faire preuve d'inventivité et de créativité dans le

but d'une continuelle amélioration du fonctionnement de l'entreprise. Une certaine

philosophie prônant le progrès en rationalisant des outils ou des modes de tra-

vail existants, reposant sur des principes de « bon sens ».

Cette année, il a été remis à Jessy Arthaud pour le plus grand nombre d'idées émises, José Lopes de Carvalho pour « sa contribution à l'environnement et à la sécurité » à l'origine de l'installation d'une barrière de sécurité au niveau de l'élevateur de presse PU212 et à Eric Aubry pour « son idée pertinente » dans la réalisation d'un montage permettant la vérification des poinçons pour solutionner les problèmes de hauteur sur les rondelles coniques. « On améliore la productivité par de petites interventions au quotidien », indique Francis Gris, qui tient à préciser : « Ce prix est basé sur la reconnaissance et non pas sur la récompense ».

Véronique SOREL

**Economie** Encore une très bonne année pour la société Gris Découpage de Lesménils (54)

## Une entreprise qui roule...

**Lesménils.** A l'heure où de plus en plus d'entreprises se voient dans l'obligation de déposer le bilan, Francis Gris confie, avoir du mal à dire « Nous, tout va bien ».

Comme chaque année, le patron de la société Gris Découpage a réuni son personnel à la salle polyvalente de Lesménils afin d'honorer, par la remise du prix Ka sen, trois salariés dont les idées ont contribué à améliorer le fonctionnement de l'entreprise. L'occasion également de dresser le bilan de l'année et d'aborder l'avenir.

« L'exercice 2013 s'est très bien terminé, marqué par un chiffre d'affaires en augmentation de plus de 12 % (40 millions d'euros pour le groupe Gris) et une évolution sensible des ventes », s'est réjoui le fondateur, en 1984, de la société spécialisée dans la fabrication de rondelles techniques de fixation et de composants mécaniques à destination du

marché automobile (représentant 75 % des ventes), du machinisme agricole, du bâtiment ou de l'industrie ferroviaire.

### Sept emplois supplémentaires

Les clés de son succès sont dues à tous les investissements (15 millions) réalisés ces trois dernières années mais aussi à des très bonnes retombées de l'acquisition, en juin 2012, de la société allemande (GUT - Gris Umformtechnik GmbH).

« Moi-même je suis bluffé. Les Allemands sont des protectionnistes économiques, et depuis, ils nous considèrent... comme des Allemands », sourit le chef d'entreprise voyant les perspectives commerciales augmenter. « Trois semaines après l'acquisition, nous avons remporté un marché d'un million d'euros avec Daïmler et aujourd'hui, nous travaillons directe-



■ 550.000 euros ont été distribués aux 110 salariés, près de 2,5 mois de salaires de participation.

ment avec les constructeurs automobiles allemands, Volkswagen, Audi, BMW, Porsche, etc. ».

Une montée en puissance pour le groupe (Gris découpage, Stampéo et GUT) qui amène Francis Gris à investir, pour l'exercice 2014 « qui

démontre plutôt bien », 1 million d'euros, dans une nouvelle ligne d'ébavurage et d'accessoires pour la nouvelle presse transfert MSK, acquise début 2013.

Il prévoit également, toujours sur le site de Lesménils, sept emplois supplé-

mentaires, faisant suite aux sept de 2013. Lesquels lui ont permis la modification de l'organigramme, l'organisation de l'entreprise et la création de nouveaux services.

De quoi faire rêver les chefs d'entreprise...

**Véronique SOREL**